

ITEMIBLE!

Fulmina Barcelona al Athletic con cuatro goles apenas en el primer tiempo y ya espera rival para la Final de la Supercopa.



Revienta DEA cártel mexicano en Europa!

Reiteran: gobiernan los narcos

Las declaraciones de Donald Trump sobre que carteles del narcotráfico son los que gobiernan México únicamente reflejan la realidad que se vive en el terreno en ese País, aseguró Karoline Leavitt la vocera de la Casa Blanca.

THE WHITE HOUSE
WASHINGTON



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 8 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,078
Saltillo, Coahuila

Detiene Fiscalía al hijo asesino

María Esther N. presuntamente fue privada de la vida en manos de su propio hijo

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La Fiscalía General del Estado continuará con las indagatorias para determinar la responsabilidad legal del imputado.

SALTILLO, COAH.- La Fiscalía General del Estado de Coahuila abrió una carpeta de investigación bajo el protocolo de feminicidio por la muerte de una mujer de 68 años de edad, identificada como María Esther "N", quien presuntamente fue privada de la vida por su propio hijo, José Salvador "N", al interior de su domicilio en la colonia Conquistadores.

El Fiscal general del Estado, Federico Fernández, informó que tras el reporte del hecho violento, ocurrido durante las primeras horas de este miércoles, se activó de manera inmediata el protocolo de reacción interinstitucional entre las corporaciones de seguridad, logrando el aseguramiento del presunto responsable en el lugar de los hechos.

El incidente se registró en una vivienda ubicada en



El Fiscal general del Estado, Federico Fernández.

el cruce de las calles Pedro Gentil y Cristóbal Péreas, donde vecinos alertaron a los servicios de emergencia. Paramédicos acudieron al sitio, pero al valorar a la víctima confirmaron que ya no contaba con signos vitales.

La mujer presentaba múltiples golpes en diferentes partes del cuerpo y,

de manera preliminar, se informó que habría sido golpeada y ahorcada; además, el Fiscal destacó que no se utilizó arma de fuego.

De acuerdo con información oficial, el detenido es hijo de la víctima y fue puesto a disposición de la autoridad correspondiente. Aunque en reportes iniciales se manejó que el sospechoso tenía alrededor de 30 años de edad, posteriormente se confirmó que cuenta con 42 años.

El fiscal detalló que, como ocurre en este tipo de casos, la investigación se inició bajo la tipificación de

feminicidio para garantizar el debido proceso.

Posteriormente, con base en los elementos que se integren a la carpeta, se determinará si la clasificación del delito se mantiene o se modifica conforme a las circunstancias específicas del caso.

De manera preliminar, se informó que el presunto agresor se encontraba bajo el influjo de sustancias tóxicas al momento de los hechos, situación que deberá ser confirmada mediante los dictámenes correspondientes.

LOCAL / PÁG. 2

Coahuila tiene los mejores indicadores de seguridad

Al presidir la reunión de la mesa estatal para la Construcción de Paz y Seguridad, el gobernador Manolo Jiménez Salinas destacó que los de 2025 fueron los mejores números de seguridad de los últimos 30 años, por lo que para 2026 se tiene el gran reto de competir contra estos resultados.



Las autoridades señalan al hijo de María Esther, José Salvador "N", como el presunto responsable de quitarle la vida durante la mañana de este miércoles.

ASFIXIA A SU MADRE

De acuerdo a las primeras indagatorias esta es una versión de las causas del fallecimiento

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



fue localizado sin vida en su domicilio ubicado en el cruce de las calles Pedro Gentil y Cristóbal Péreas, en Saltillo.

Las autoridades señalan al hijo de María Esther, José Salvador "N", como el presunto responsable de quitarle la vida durante la mañana de este miércoles.

Cabe señalar que el Fiscal General del Estado de Coahuila, Federico Fernández, informó que tras el reporte del hecho violento, ocurrido durante las primeras horas de este miércoles, se activó de manera inmediata el protocolo de reacción interinstitucional entre las corporaciones de seguridad, logrando el aseguramiento del presunto responsable en el lugar de los hechos.

Al concluir el procedimiento médico legal necropsia con protocolo de feminicidio al cuerpo de la víctima, se detectaron lesiones en costal izquierda, lo que significa fracturas o fisuras en las costillas del lado izquierdo del tórax, las cuales pueden ser causadas por impactos fuertes.

La necropsia de ley se practicó en el SEMEFO de Saltillo, una vez que el cuerpo de la sexagenaria

DE "AMOR EN MOVIMIENTO" Encabezan Javier y Luly brigada #100

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, y la presidenta honoraria del DIF

Saltillo, Luly López Naranjo, encabezaron la brigada número 100 del programa "Amor en Movimiento", que se realizó en el barrio de Santa Anita, donde se destacó que ya son más de



8 mil 500 personas beneficiadas con este programa.

"Con estos servicios médicos que llevamos directamente hasta las colonias, barrios y ejidos, mejoramos la calidad de vida de nuestra gente", señaló el alcalde de la ciudad.

Luly López Naranjo, presidenta del DIF Saltillo, detalló que en la unidad de este programa se ofrecen,

en primera instancia, consultas médicas generales, entre las que se incluyen detección de diabetes e hipertensión, así como la entrega de glucómetros.

LOCAL / PÁG. 2

